

2015年12月4日

12月4日、小学校で環境授業を実施

12月4日、京都市立鞍馬小学校にて4、5、6年生10名を対象に「モーターと地球環境～私達ができること～」と題した環境授業を実施いたしました。

環境授業は今年度5回目の実施であり、今後京都市で3回、滋賀県で1回の開催を予定しています。



授業風景

講義ではクイズ形式を取り入れ、皆さんに応えてもらう機会を設けました。4年生の子には、まだ学校で勉強していない内容も含まれていましたが、一生懸命考えてくれました。



モーター作り

分からないところはお互いに教え合うなど、協力しながら取り組んでくれました。ほとんどの子が完成と同時に回ったのには当社スタッフも驚いていました。



休憩時間

当社のモーターが使われている製品や、モーター等を実際に触ってもらいました。モーターは身の回りにある様々な製品に使われていますが、なかなか日常で目にする機会はありません。「これ、どこに入っているの?」「日本電産で作っている中で一番大きいモーターはどれくらい?」など、次々に質問してくれました。

当社は今後も、このような地域社会の一員としての活動を続けてまいります。